
第５回 家庭教育委員会 
  

 日 時：令和６年４月８日（月）１９：００～２１：１０ 
  

会 場：福岡県中小企業振興センター 会議室 
 

出席者：石田興三、髙橋公貴、牛島忠彦、石田龍平、吉岡美佐子、福重千晶、清原龍彦、大藪耕士 

                                       計８名 

 
 

【協議事項】 
 

（１）“新”家庭教育宣言実践報告会（第３回まなびのひろば）について 

   〇チラシの効果が大きく、ゴルゴ松本さんのお話を聞きたい人が多かったため、申込みが殺到した。 

   〇当日のキャンセルが 300名程度あったので、定員を多めに受付しても良かったのでは？ 

   〇チラシ配布のタイミングが各校によって違っていたということで、チラシを受け取った時点で 

    申込人数を超えていて申し込みが出来ていない人が多数いたと聞いている。申し込み開始日を 

    チラシ配布後数日間期間を置いたり、抽選にしたりするなどの対応が必要かと思う。 

 

（２）令和５年度“新”家庭教育宣言 単Ｐ会長アンケート結果について 

   〇前向きな意見が多く、今後も活動継続したい希望が多数あった。 

 

（３）令和６年度 家庭教育支援事業について 

  ①実施要項、提出様式 

   〇取組について（様式１）の質問の文言を修正した。 

   〇応募届（様式２）の様式変更をした。 

    ・・・内容の欄（家庭で取り組む内容を詳しく）、推進活動費予算の欄 etc. 

   〇応募届（様式２）の締め切りを１学期の終業式の日にしてはどうか？→賛成多数 
 

  ②冊子 

   〇取組概況のページを削除し、各校の取組内容一覧の後にアンケート結果を掲載する。 

   〇実践発表校の取組の様子の写真を表紙にする。 

   〇表紙イメージを県Ｐホームページのように青空にしたい。 
 

  ③ポスター、のぼりについて 

   〇ポスターのイメージを冊子と同様に青空にする。 

   〇のぼりは作成せず、今後のために令和６年度にのぼりの使用状況について調査をしてもらう。 
 

  ④“新”家庭教育宣言説明動画について 

   〇令和５年度を踏襲しながら、応募届（様式２）や年度・月日などの文言・数値の変更を行う。 

   〇トップページのイメージも冊子のイメージへと変更する。 

   〇音声データはそのままで良いように作成されているので、変更はしない。 

 

（４）推進活動費 報告書、決算書の確認 

   〇決算書とアンケート結果の報告 

    ・・・実践報告発表校各校について賞賛の声が多く、参考になったとのことでした。 

 

（５）次年度への申し送り事項について 

   〇報告書の成果と課題については、校長先生の意見も聞けるようにしてほしい。 

    ・・・単Ｐだけの意見ではなく、学校側としての感想など。 

   〇“新”家庭教育宣言実践報告発表校の選定については、まなびのひろば「アンケート結果 質問７」 

    の実践報告会で聞いてみたい活動事例を参考にしてもらえれば良いかと思う。 

   〇委員長がまとめて、4月 25日までに事務局に報告する。 

 

（６）その他 

 

 

次回 本日の会議にて令和５年度家庭教育委員会は終結予定 

 

 


